



NP 40º/23 Noviembre Rally Isla de Lanzarote

## Sports & You Canarias, protagonista en el Rally Isla de Lanzarote

## 23/11/2023

Miguel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2) y Jan Cerny-Petr Cernohorsky (Hyundai i20 N Rally2) se juegan el título regional de rallies sobre asfalto en la última prueba del año. Sergio Fuentes-Ariday Bonilla, Yeray Lemes-Aitor Cambeiro y Oscar Cabrera-Luis Ferrer tomarán la partida con diferentes Citroën C3 Rally2, mientras que David Pérez, junto a José Bolaños, debutará en competición con un Peugeot 208 Rally4.

Este fin de semana finaliza en Lanzarote el Campeonato de Canarias de Rallies sobre Asfalto. El Rally Isla de Lanzarote, con sus cerca de 85 km cronometrados, conocerá al ganador de la actual temporada, un título que dirimirán dos componentes de Sports & You Canarias: Miguel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2) y Jan Cerny-Petr Cernohorsky (Hyundai i20 N Rally2).

Protagonistas desde comienzos de año, son los dos únicos equipos que a lo largo de la temporada han logrado encabezar el campeonato y ahora, en la octava prueba del curso, se jugarán este preciado campeonato. Además, ambos comparten una particularidad, y es que ninguno ha competido en los tramos de la isla.

Pero el protagonismo de Sports & You Canarias no concluye ahí. En total, el equipo que dirige Emma Falcón aportará cinco vehículos de la categoría Rally2 y un Rally4. En la primera de ellas cabe resaltar el regreso de Yeray Lemes y Aitor Cambeiro, que heredan el Citroën C3 Rally2 con el que Miguel Suárez primero y Sergio Fuentes después, han logrando importantes papeles a lo largo del año.

Precisamente, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla estrenarán una unidad que llegó recientemente a la isla. Los recién proclamados campeones provinciales e insulares de rallies de Tenerife pilotarán un Citroën C3 Rally2, ya con la mente puesta en la próxima campaña. Completando la nómina de vehículos Rally2, Oscar Cabrera y Luis Ferrer cerrarán su temporada compitiendo en casa con su Citroën C3, sin duda, con un plantel de vehículos que les va a permitir la posibilidad de valorar su evolución a lo largo de la prueba.

Aprovechando la visita del CCRA a la isla de Lanzarote, David Pérez debutará en competición con José Bolaños a la derecha. Para un momento tan especial ha contado con el apoyo y asesoramiento de Sports & You Canarias. Se subirá a uno de los Peugeot 208 Rally4 del equipo.

"La mejor noticia es llegar al final de un campeonato jugándote el objetivo que te habías marcado. En nuestro caso, las dos formaciones de nuestra estructura que partían con ese objetivo se van a jugar el título y eso ya es un motivo de satisfacción", reconoce







Emma Falcón. "Miguel, Eduardo, Jan y Petr han hecho una temporada brutal, ganando carreras, subiéndose al podio e imponiéndose en varios tramos. Los aficionados han vibrado con estas bonitas batallas que hemos visto por todo el archipiélago y aquí, en casa de nuestro equipo, se van a jugar todo. Es una maravilla", señala la directora del equipo.

"Como estructura hemos ido creciendo y aquí atenderemos cinco vehículos de la categoría Rally2 y un Rally4. Sergio, Yeray y Oscar también van a aportar un plus de espectáculo y competitividad, mientras que David va a debutar en un marco incomparable rodeado de equipos de primer nivel. Sin duda, es una buena despedida a la temporada de asfalto", concluye.

La acción comienza este viernes y lo hace con el tramo más largo de esta edición del Rally Isla de Lanzarote. El paso por 'El Mojón – Los Valles – Las Nieves – Haría – Tabayesco' (18,9 km a las 21:50 h) irá dando una pista de por dónde pueden ir las opciones de cada uno. Para el sábado, la organización se ha reservado los tramos de 'San Bartolomé – La Candelaria' (7,56 km a las 9:25 h y 11:50 h), 'Tegoyo – Tías' (8,84 km a las 9:50 h y 12:15 h), 'Los Valles – Las Nieves – Haría – Tabayesco' (14,1 km a las 15:05 h y 17:15 h) y 'Casa Heidi – El Cercado' (4,39 km a las 16:15 h).

